

Motion du 28 juin 2022 de Mmes et MM. Yves Herren, Maxime Provini, Alia Chaker Mangeat, Léonore Baehler, Brigitte Studer, Corinne Bonnet-Mérier, Paule Mangeat et Luc Barthassat: «Pour le développement des bisses urbains et chemins d'eau entre les fontaines, rafraîchissons la ville».

(renvoyé à la commission de l'aménagement et de l'environnement par le Conseil administratif lors de la séance du 4 octobre 2022)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- les étés toujours plus chauds;
- les canicules possibles désormais même au printemps;
- le centre de la ville encore très minéral engendrant des îlots de chaleur;
- le besoin de la population de la ville de sentir la température se rafraîchir;
- l'urgence climatique déclarée par la Ville de Genève en février 2020;
- la volonté affirmée par les autorités d'être acteurs au service du bien-être de la population;
- les nombreuses fontaines existantes dans l'espace public de la ville pouvant servir de parcours des eaux,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif d'étudier la faisabilité de créer des bisses urbains à la sortie des fontaines et bassins publics d'une fontaine à l'autre pour tracer «des chemins d'eaux» sillonnant la ville destinés à apporter de la fraîcheur dans les espaces publics lorsque le tracé et la déclivité le permettent.